

#SÜD-OST 15. November 2017

Delegierte aus Sachsen-Anhalt auf dem 2. Ordentlichen Gewerkschaftstag der EVG

Fünf Kongresstage und rund 550 Anträge stehen auf dem Programm. Die Delegierten des zweiten Ordentlichen Gewerkschaftstages haben ein enormes Pensum abzuarbeiten.



Mit dabei sind auch Kolleginnen und Kollegen aus Sachsen-Anhalt. Sie entscheiden gemeinsam mit den weiteren Teilnehmern des Gewerkschaftstages über die zukünftige Ausrichtung unserer Gewerkschaft. Dabei geht es um organisationsinterne Veränderungen aber auch um die verkehrspolitischen Anforderungen an die neue Bundesregierung.